



No 48

PUBLIER IMMEDIATEMENT  
JEUDI, LE 16 AOUT 1962.

M. Sergio Corrêa da Costa a présenté aujourd'hui ses lettres de créance en qualité d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Brésil au Canada.

La cérémonie a eu lieu à la Cour suprême, à 11 heures. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur au gouverneur général suppléant, M. Patrick Kerwin, juge en chef du Canada. M. Alfred J. Pick, chef de la division de l'Amérique latine au ministère des Affaires extérieures, et le colonel A. G. Charrier, secrétaire adjoint du gouverneur général, accompagnaient M. Kerwin.

L'ambassadeur était accompagné de deux membres de son personnel:

M. Adolpho Justo Bezerra de Menezes,  
ministre conseiller

M. Arnaldo de Oliveira Ferreira,  
premier secrétaire.

M. Corrêa da Costa est entré au service brésilien des affaires étrangères en 1939; il a occupé des postes à Buenos Aires, Washington et Rome.

Il est marié.